

30. Oktober 2025

KFA Wien: Änderung der Honorierung von Leistungen in Privatspitälern

Wie in [diesem Rundschreiben](#) betreffend den KFA-Gesamtvertrag samt Honorarordnung angekündigt, dürfen wir Sie an die ab 1. November 2025 geltenden Änderungen im Bereich der Honorierung von Leistungen in Privatspitälern erinnern:

- Bis 31. Oktober 2025 können Operations-, Assistenz- und Narkoseleistungen noch in folgenden privaten Krankenanstalten mit der KFA Wien direkt verrechnet werden:
 - ATOMOS Klinik Währing GmbH
 - Mavie Med Privatkliniken GmbH - Privatklinik Confraternität
 - Mavie Med Privatkliniken GmbH - Privatklinik Döbling
 - Mavie Med Privatkliniken GmbH - Privatklinik Goldenes Kreuz
 - Rudolfinerhaus Privatklinik GmbH
 - Wiener Privatklinik Betriebs Ges.m.b.H & Co.KG
- **Ab 1. November 2025 können Operations-, Assistenz- und Narkoseleistungen von Vertragsärzt*innen in privaten Krankenanstalten nicht mehr direkt mit der KFA Wien abgerechnet werden.**
- Diese Regelungen gelten nicht für die Leistungen, die im Sanatorium HERA erbracht werden. Die Abrechnung der dort erbrachten ärztlichen/operativen Leistungen findet weiterhin zwischen dem Sanatorium HERA und den dortigen Belegärzt*innen statt.
- Bei der Abrechnung von Leistungen in landesgesundheitsfondsfinanzierten Krankenanstalten in Wien, Niederösterreich und Burgenland kommt es zu keiner Änderung.